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尾張旭市議会議長殿

一般質問(匝到・個人) 通告書

尾張旭市議会会議規則第50条第1項の規定により 6'月定例△において

呂1蜂氏のとおり質問したいので通知します。

なお、質問事項の件数及び質問方法は、下記のとおりです。

6月,フロ早威ξ年

(壬西・午後 9時クク分

代表

1 質問事項

令和5年6月7日

2 質問方法

氏名

令和あさひ

さかえ章演

1回目一括質問、一括答弁

再質問以降質問事項(大項目)ごとに一問一答

7

0

t_

件

1回目から 質問事項(大項目)ごとに一問一懲

選択する方法に0を付す。
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1 

別紙                    氏 名  さかえ 章演   

質 問 事 項 

 

№  １   

公金詐取に係る再発防止の対応内容等について 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

（１）公金詐取発生の原因について  

公表された「公金詐取に係る再発防止等検証結果報告書」では、事案発覚 

後の経緯や不正の手口等が詳細に調査分析されていましたが、根本的な原因

はどこにあったとお考えなのかお伺いします。 

 

（２）損害賠償について  

現在、多額の損害額の賠償に向けた調整が進められていると思いますが、 

具体的にどのような方法とスケジュールで対応を進める予定なのかお伺い

します。 

 

（３）再発防止について  

上記の「検証結果報告書」では、再発防止策が詳細に検討されていました 

が、最も注力すべき事項や、現在の実施状況についてお伺いします。 

 

 

※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

2 

別紙                    氏 名  さかえ 章演   

質 問 事 項 

 

№  ２   

「安全安心」について 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

（１）防災態勢の強化について  

「自分で経験し、評価するところから始め、訓練を重ねていくことで、今 

後の防災態勢の強化につなげていきたい」と今年３月の代表質問で答弁が 

ありましたが、具体的な取組状況についてお伺いします。 

 

（２）自助・共助に関する取組について  

「災害に備えた自助・共助、そして、近隣の皆様同士で助け合う「近助」 

も、非常に重要」と今年３月の代表質問で答弁がありましたが、具体的な  

取組状況についてお伺いします。 

 

（３）浸水対策の内容について  

本格的な出水期を迎え、早期の浸水対策の実施が求められますが、新たに 

開設された「河川等監視カメラ」の運用方法や、新たな雨水排水整備計画の

策定内容についてお伺いします。 

 

※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

3 

別紙                    氏 名  さかえ 章演   

質 問 事 項 

 

№  ３   

「健康・福祉」について 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

（１）健康都市連合国際大会について  

   健康都市連合国際大会への参加姿勢と、国内外への発信内容に当たって

最も重視すべき事項についてお伺いします。 

 

（２）新型コロナウイルス感染症対策について  

   今年５月に５類感染症に移行されましたが、その後の市内の感染状況の

ほか、現在のワクチンの接種体制や実際の接種状況などについてお伺いし

ます。 

 

（３）感染症対策の充実・強化について  

   「引き続き市民に寄り添った対応が必要」と所信表明にありましたが、

今後危惧されている季節性インフルエンザの大流行等への対応体制につ

いてお伺いします。 

 

 

※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

4 

別紙                    氏 名  さかえ 章演   

質 問 事 項 

 

№  ４   

「子育て・教育」について 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

（１）こども計画の策定について  

こども基本法に基づく「尾張旭市こども計画」の策定に当たって最も重視

すべき事項についてお伺いします。 

 

（２）次期教育振興基本計画の策定について  

現在の「教育振興基本計画」に基づく取組の成果と、次期計画の策定に当 

たって最も重視すべき事項についてお伺いします。 

 

（３）給食の材料費高騰分の公費負担等について  

給食材料費の高騰に係る現状と、最近の「学校給食の無償化」に対する考

え方についてお伺いします。 

 

 

 

※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

5 

別紙                    氏 名  さかえ 章演   

質 問 事 項 

 

№  ５   

「経済・多様性」について 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

（１）地域産業の振興について  

「事業者や商工会等の団体とのネットワークを強固にして、まちづくりの

原動力である地域産業の振興に努めていきたい」と今年３月の代表質問で答

弁がありましたが、その後の状況についてお伺いします。 

 

（２）魅力商品開発プロジェクト「旭色」について  

魅力商品開発プロジェクト「旭色」の成果と、一層の推進によって目指す

内容についてお伺いします。 

 

（３）スタートアップの創業支援について  

所信表明にありました「スタートアップの創業支援」は、立候補の際にも

掲げられていましたが、その後の取組状況についてお伺いします。 

 

 

※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

6 

別紙                    氏 名  さかえ 章演   

質 問 事 項 

 

№  ６   

「環境・都市基盤」について 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

（１）次期一般廃棄物処理基本計画の策定について 

現在の「一般廃棄物（ごみ）処理基本計画」に基づく取組の成果と、次期

計画の策定に当たって最も重視すべき事項についてお伺いします。 

 

（２）次期都市計画マスタープランの策定について  

現在の「都市計画マスタープラン」に基づく取組の成果と、次期計画の策

定に当たって最も重視すべき事項についてお伺いします。 

 

（３）公共交通の利便性向上について  

「本市の強みを活かして、オンデマンドバスや、タクシーなどの社会実証

実験を誘致し、事業所の新設や若い世代の流入につなげる」と所信表明にあ

りましたが、その後の取組状況についてお伺いします。 

 

 

※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

7 

別紙                    氏 名  さかえ 章演   

質 問 事 項 

 

№  ７   

「共創・行政経営」について 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

（１）健全な財政運営について 

今後、三郷駅周辺のまちづくり等の大型事業も予定されていますが、健全

な財政運営の実現に向けた考え方についてお伺いします 

 

（２）チャレンジ事業について 

「職員が積極果敢に斬新な発想を生み出すことができる組織風土等の醸

成のため、チャレンジ事業を新たに創設」と施政方針にありましたが、具体

的な内容と、予算化に対する考え方についてお伺いします。 

 

（３）少子超高齢化・人口減少問題への対応について  

「最大の課題」と位置付けておられた「少子超高齢化・人口減少問題」に

対する具体的な取組状況についてお伺いします 

 

 

※ 申し合わせ事項に留意する。 

 


